



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Unter Drogeneinfluss Unfall gebaut

Am Dienstag um 19:19 Uhr wurde die Landesleitzentrale via Handyunfallalarmierung über einen Unfall im Bezirk Wolfsberg informiert. Beim Eintreffen der Streifen an der Unfallstelle konnten die beiden Insassen im Bereich des verunfallten Fahrzeuges, welches seitlich liegend in einem abschüssigen Hang zum Stillstand kam, wahrgenommen werden. Im PKW konnte Suchtmittel vorgefunden werden. Der 23-jährige PKW Lenker aus dem Bezirk Wolfsberg gab an vor Fahrantritt Suchtmittel konsumiert zu haben. Ihm wurde der Führerschein vorläufig abgenommen und er wurde mit Verletzungen unbestimmten Grades ins LKH Wolfsberg verbracht. Er wird der Staatsanwaltschaft Klagenfurt und der Bezirkshauptmannschaft Wolfsberg angezeigt. Sein 21-jähriger Beifahrer wurde bei dem Verkehrsunfall nicht verletzt.

